

NGO

Kasad : Prajurit Akan Optimal Bertugas Jika Tempat Tinggalnya Layak

Suhendi - NGO.WEB.ID

May 16, 2023 - 22:52



SEMARANG - Tempat tinggal yang layak akan memberikan kenyamanan bagi

prajurit dan keluarga yang menempatinya. Kenyamanan tersebut otomatis akan membuat para prajurit optimal dalam melaksanakan tugasnya guna mendukung tugas pokok TNI AD.

Penegasan tersebut disampaikan Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman, saat meninjau pembangunan Rumah Dinas (Rumdis) Prajurit di Batalyon Artileri Pertahanan Udara (Yonarhanud) 15/Dahana Bhaladika Yudha (DBY) Kodam IV/Diponegoro di Semarang, Jawa Tengah, Selasa (16/5/2023).



Didampingi Ketua Umum Persit Kartika Chandra Kirana (Persit KCK) Ny. Rahma Dudung Abdurachman dan Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetijono, para Asisten Kasad serta Danyon Arhanud 15/DBY Letkol Arh Viki Herwandi, Kasad berkeliling meninjau pembangunan Rumdis, serta berdialog dengan prajurit dan keluarganya.

Peninjauan tersebut dilakukan untuk memastikan bahwa pembangunan Rumdis maupun prasarananya, yang pembiayaannya berasal dari Surat Berharga Syariah Negara (SBSN) tahun 2022-2023 itu, sesuai dengan yang diharapkan, dan dapat memberikan kenyamanan bagi penghuninya.

“Bagi prajurit, rumah dinas yang layak adalah suatu kebutuhan. Agar para prajurit dan keluarganya nyaman dan tenang menempati rumah yang layak huni. Rumah yang layak juga merupakan kebutuhan mendasar. Bila itu terpenuhi, pelaksanaan tugas akan lebih optimal. Karena saat prajurit bertugas, yang dia pikirkan bagaimana tugas berhasil, sebab ia merasa tenang meninggalkan keluarganya di tempat tinggal yang layak dan sarana yang memadai,” tutur Kasad.



Selain meninjau Rumdis prajurit, Kasad dan Ketua Umum Persit KCK, serta pejabat yang hadir, melakukan penanaman pohon di halaman Markas Batalyon, serta menuliskan kesan dan pesannya kepada seluruh prajurit Yonarhanud 15/DBY.

Adapun jumlah rumdis prajurit di wilayah Kodam IV/Diponegoro yang dibangun melalui program SBSN Tahun 2022 terdiri dari 65 KK tipe K-45 dan untuk 24 KK tipe H-70 yang tersebar di Yonarhanud 15/DBY, Korem 074/Wrt dan Denpal 4/IV Surakarta dan sudah ditempati prajurit.

Sedangkan pada tahun 2023 Kodam IV/ Diponegoro menerima program pembangunan rumdis sebanyak 44 KK tipe K-45 dan 17 KK tipe H-70 yang tersebar di Makodam IV/Dip, Kodim 0702 Purbalingga, Kodim 0710/Pekalongan , dan Kodim 0712/Tegal yang saat ini dalam tahap pembangunan dengan progres 26 persen. (Dispenad/Hendi)